

A SAVOIR

Pas d'opération pour Nichols

Demetris Nichols devait se faire opérer de la cheville. C'est en tout cas ce qu'avait annoncé le site internet de Cholet Basket au début de l'année 2012. Mais aujourd'hui, l'Américain a décidé de... ne rien faire. Toujours chaussé de bottes

protectrices (!) à la cheville, Nichols est bien incapable de jouer. Reviendra-t-il cette saison ? C'est fort improbable. Et dire qu'une opération début janvier lui aurait certainement permis de rejouer avant la fin de saison...

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 2 mars 2012

